

Exkursion der Klasse 2SKDa - Escape Room zum Thema Diskriminierung

Am 12.01.2026 nahm die Speditionsklasse 2SKDa (Kauffr./Kfm. für Spedition und Logistikdienstleistungen mit Logistikassistent) mit ihrem Klassenlehrer Herrn Felbel bei der Landeszentrale für politische Bildung in Heidelberg an einem Escape Room zum Thema Diskriminierung teil.

Im Zentrum des Projekttages stand das Escape Game – ein Spiel, bei dem eine Gruppe von Spieler/-innen innerhalb einer festgelegten Zeit eine Mission in einem mit Requisiten bestückten Raum erfüllen musste.

Mit Hilfe des Escape Rooms wurde spielerisch ein Gruppenerlebnis geschaffen, bei dem Scharfsinn, Kreativität und Kollaboration gefragt waren.

Flankiert wurde der Projekttag durch Workshopmodule, die niederschwellig das Thema Diskriminierung bearbeiteten.

Alle Schüler/-innen hatten viel Spaß und Freude dabei, die kniffligen Rätsel zu lösen.

